

Veröffentlicht auf *wieninternational.at* (<http://www.wieninternational.at>)

---

## ET-struct Event

---

"Strengthening Regional Economies"

### Zeitinfo

10.11.2010

**Uhrzeit:** 11:30 -13:00 Uhr

Das ET-struct Projekt "Strengthening Regional Economies" ist ein Projekt im Rahmen des CENTRAL EUROPE Programms, bei dem es um die bessere Vernetzung zwischen Wirtschaft und Bildung geht, um mehr Menschen für den Arbeitsmarkt fit zu machen.

Frau Stadtschulratspräsidentin Susanne Brandsteidl, wird gemeinsam mit dem Bildungsminister von Mecklenburg-Vorpommern dieses Projekt, an dem 17 Partner mitwirken, im Wien-Haus in Brüssel präsentieren.

Mehr zu diesem Projekt finden Sie unter: <http://www.etstruct.eu/>  
Teilnahme-Anmeldungen bis 4.11.2010 unter [post-vbb@md-v.wien.gv.at](mailto:post-vbb@md-v.wien.gv.at)

*High-level ET-struct Event: "Strengthening Regional Economies" connecting educational-training systems to regional economies for regional stability and growth.*

*With the Minister for Education, Science and Culture of Mecklenburg-Vorpommern, Henry Tesch and the President of the Vienna Board of Education, Susanne Brandsteidl*

*More information: <http://www.etstruct.eu/>  
confirmation of participation until 4.11.2010 to [post-vbb@md-v.wien.gv.at](mailto:post-vbb@md-v.wien.gv.at)*

### "Wien-Haus"

Avenue de Tervueren 58  
1040 Brussels  
Belgium

---

**Quellen-URL:** <http://www.wieninternational.at/de/node/23519>